Le nombre de touristes augmente dans le principal pôle touristique cubain



La Havane, 14 mai (RHC).- L'arrivée de touristes à la station balnéaire cubaine de Varadero avait augmenté de 6% jusqu'à la fin-avril.

Dans des déclarations à la presse, lvis Fernández, déléguée du Ministère du Tourisme de la province de Matanzas, a signalé que les bénéfices ont augmenté de plus de 3% durant cette étape.

Ivis Fernández a précisé que le Canada reste le principal marché émetteur à destination de ce pôle touristique avec 44% des visiteurs et l'Allemagne a gardé la deuxième place. Pour ce qui est des touristes cubains, ils occupent la troisième place.

Ivis Fernández a précisé qu'au cours de la dernière haute saison qui vient de prendre fin, plusieurs records de vacanciers par jour ont été battus et la moyenne a été, durant ces quatre mois, de 34 050.

Varadero a une capacité hôtelière de 20 200 chambres et un vaste réseau extra-hôtelier et il figure parmi les 10 premières destinations de soleil et de plage du monde.

Pour la septième année consécutive, Varadero a accueilli en 2014 plus d'un million de touristes étrangers.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55944-le-nombre-de-touristes-augmente-dans-le-principal-pole-touristique-cubain$



Radio Habana Cuba